

新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

今年、町の最上位計画である第四次総合計画の後期計画がスタートする年です。町の将来像である、都市の便利さと穏やかに暮らすことのできる環境を兼ね備えた「にぎわいとやすらぎのアーバンビレッジ」をより高い次元で実現するため、心新たに邁進してまいります所存です。

本町において生産される国産初のジェット旅客機三菱・リージョナル・ジェット(MRJ)は、昨年、初号機が披露されました。その美しい機体は、航空機産業の新しい時代が、ここ豊山町から始まることを全国に発信しました。そして、今年、初飛行が予定されております。我が国の航空史に刻まれるテイクオフは、本町にとっても、次世代に語り継がれる歴史的転換点となります。この千載一遇のチャンスを最大限に活かして、本町の飛躍的發展に努めてまいります。あ



豊山町長

鈴木幸育

わせて、名古屋空港のさらなる活性化を通じて、産業・観光の振興を図り、にぎわいを創出する個性豊かなまちを目指します。

総合計画は、「産業」とともに、「人」と「生活空間」の三つが輝くまちづくりを重点目標としています。全国的に人口減少が進む中、本町の人口は幸いにも増加し続けています。本町に暮らす全ての方々にとって、安全・安心で住みやすさを実感できるまちづくりを進めてまいります所存です。大山川堤防道路や大規模ショッピングセンター周辺道路の整備、待機児童ゼロの堅持をはじめとした子育て支援の充実、教育環境の整備、防災・防犯対策などの各施策を通じて「小さくてキラリと輝くまちづくり」に取り組んでまいります。

最後に、この一年が皆様にとって幸多き年となりますことを祈念し、新年のあいさつとさせていただきます。

平成二十七年 元旦

